
Ermöglichen Sie es Ihren 
Kunden, Ihre Informationen 
besser zu verstehen.  
Das Wetterauer Büro für 
Leichte Sprache unterstützt 
Sie dabei professionell und 
kompetent. 

Kontakt
Wera-Marianne Arndt
Leitung des Büros

Behindertenhilfe Wetteraukreis gGmbH
Wetterauer Büro für Leichte Sprache
Usinger Straße 22
61169 Friedberg

Tel.: 06031 / 72 32 18
Mobil: 0159 / 044 600 66
E-Mail: w.arndt@bhw-wetteraukreis.de
www.leichte-sprache-wetterau.de
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Experten für Inklusion 
und Teilhabe:
Wetterauer Büro 
für Leichte Sprache

Laut einer Studie der Universität Hamburg 
haben in Deutschland mehr als 6 Millionen 
Deutsch sprechende Menschen zwischen 
18 und 64 Jahren Schwierigkeiten beim 
Lesen und Schreiben. Sie sind maximal in 
der Lage, einzelne Sätze zu erfassen. Diese 
Menschen stehen im Alltag erheblichen 
Herausforderungen gegenüber. Texte in 
Leichter Sprache erleichtern es ihnen, 
Informationen selbstständig zu erfassen, 
Texte zu lesen und Inhalte zu verstehen.

Leichte Sprache hilft zum Beispiel Menschen
•	 mit geistiger Behinderung oder 

Lernschwäche
•	 die schlecht hören, sehen oder sprechen 

können
•	 mit geringer Lesekompetenz
•	 mit Demenz
•	 die alt sind
•	 die nicht gut Deutsch sprechen.

Leichte Sprache unterscheidet sich sehr 
von der Alltagssprache. Texte in Leichter 
Sprache werden nicht nur übersetzt, 
sondern auch inhaltlich strukturiert und 
optisch aufbereitet. Leichte Sprache folgt 
festgelegten Regeln. Dazu gehört, dass 
Texte in Leichter Sprache geprüft werden. 

Prüfer für Leichte Sprache 

Das Wetterauer Büro für Leichte Sprache 
gehört zur Behindertenhilfe Wetteraukreis 
gGmbH (bhw). In den Werkstätten der bhw 
arbeiten Menschen mit Lernschwierigkeiten 
und mit geistigen Behinderungen. Einige von 
ihnen haben eine Ausbildung zum Prüfer für 
Leichte Sprache gemacht und nehmen die 
übersetzten Texte genau unter die Lupe.

Unsere Leistungen für Sie

•	 Beratung zur optimalen Textform für Ihre 
Zielgruppe

•	 redaktionelle Bearbeitung von Texten in 
Leichter und einfacher Sprache

•	 regelkonforme Übersetzungen in Leichte 
Sprache und in einfache Sprache

•	 Prüfung der Texte in Leichter Sprache 
durch ausgebildete Prüfer

•	 Auswahl und Prüfung passender 
Grafiken und Fotos

•	 Optimierung des Layouts für bessere 
Lesbarkeit und Wahrnehmbarkeit

•	 Schulungen, in denen den Teilnehmern 
ein Grundverständnis für die Leichte 
Sprache vermittelt wird und sie 
sensibilisiert werden.

Die Preise für die Übersetzungen richten 
sich nach Umfang und Komplexität des 
Ausgangstextes und dem zeitlichen 
Aufwand. Sie erhalten nach einer ersten 
Beratung ein individuelles Angebot.

Die Preise für die Schulungen richten 
sich nach der Art und Umfang.


